



## **Stellungnahme von Staatspraesident Jacques CHIRAC beim ministerrat am 8. februar 2006**

Paris, 8 Februar 2006

Zum Thema Karikaturen und zu den Reaktionen auf diese in der muslimischen Welt erinnere ich daran, dass nicht nur die Meinungsfreiheit eine Grundlage der Republik ist, sondern auch die Werte Toleranz und Respekt aller Glaubensrichtungen.

Alles, was die Überzeugungen anderer, insbesondere religiöse Überzeugungen, verletzen kann, muss vermieden werden. Mit der Meinungsfreiheit muss verantwortlich umgegangen werden. Ich verurteile jede Art der eindeutigen Provokation, die auf gefährliche Art und Weise die Stimmung anheizen könnte.

Ich verurteile auch alle Gewalttaten, die gegen ausländische Bürger oder Vertretungen weltweit verübt wurden und rufe in Erinnerung, dass gemäß des Völkerrechts jede Regierung für die Sicherheit ausländischer Bürger und Einrichtungen auf ihrem Staatsgebiet verantwortlich ist.

Ich rufe die Regierung dazu auf, besonders auf die Sicherheit unserer Bürger im Ausland zu achten.